

Non à l'éolien sur les communes de St Quentin sur Nohain et St Laurent l'Abbaye !

Favray, le 13 septembre 2021

Monsieur le commissaire-Enquêteur,

Mon opinion depuis 2017 n'a pas changé d'un iota.

Je suis résolument contre ce projet insensé et dévastateur pour de multiples raisons :

1 / Parce que l'éolien est une imposture écologique et un scandale financier.

2/ Parce que l'installation des éoliennes industrielles constitue une nuisance permanente qui détruira durablement notre remarquable qualité de vie.

3/ Parce que c'est une pollution visuelle de jour comme de nuit: ces installations gigantesques m'agressent, me rendent très mal à l'aise et me dépriment. Ces éoliennes seront dans mon champ de vision en permanence. Notre propriété se situe face à St Quentin.

4/ Parce que c'est un anéantissement des zones naturelles : la région de Pouilly sur Loire est une zone importante de repos hivernal pour les grues cendrées. Pendant trois à quatre mois, plusieurs milliers de ces oiseaux migrateurs effectuent quotidiennement le trajet de la Loire aux aires de gagnage qui se trouvent au delà de St Quentin, St Martin sur Nohain et Suilly la tour. Inévitablement elles devront traverser le champ d'éoliennes et seront gravement perturbées voire agressées par l'implantation de ces huit éoliennes .

5/ Parce que c'est une pollution auditive : bruit préjudiciable jusqu'à 1500 mètres des éoliennes, sans parler des infrasons dont le promoteur n'en connaît même pas la signification !

6/Parce qu'il y aura une sérieuse dépréciation des valeurs immobilières et foncières.

7/Je suis contre ce programme inutile et dévastateur; ces éoliennes géantes vont ravager notre beau terroir viticole de Pouilly sur Loire ou l'oeno - tourisme se développe de plus en plus. Tout cela pour quelques pourcentages d'électricité supplémentaires qui ne seront pour nos politiques qu'une satisfaction intellectuelle.

8/ Nous ne sommes pas dans une région de vent et il me semble aberrant de mettre des éoliennes contre une colline à l'abri des vents dominants .

Compte tenu de ces multiples nuisances, je m'oppose à tout éolien industriel, dont la seule raison d'être est l'enrichissement des promoteurs aux dépens des consommateurs et des contribuables que nous sommes et au détriment des économies d'énergies, de la recherche et du développement des autres énergies renouvelables.

En théorie, les énergies renouvelables doivent prouver à la fois leur insertion environnementale et leur performance économique: les éoliennes de St Quentin sur Nohain et de St Laurent l'Abbaye ne remplissent aucune de ces deux conditions.

La destruction du cadre de vie, la hausse des factures d'électricité, l'enrichissement de quelques uns et la cupidité de certains au détriment de l'intérêt régional sont intolérables surtout lorsque c'est soit

disant au nom de la défense de l'environnement.

Je vis dans une zone rurale, ancrée sur des terres agricoles et viticoles dont les paysages me réjouissent tous les jours , j'attends des propositions d'énergies renouvelables raisonnables,équilibrées ,économiquement et écologiquement viables adaptées aux réalités du terrain de notre région et surtout respectueuses de la qualité de vie dans notre monde rural.

Catherine David

58150 St Martin sur Nohain.